

DEBA

El Amaikak de Preferente acude a Tolosa a por un triunfo que le mantenga en lo alto

ION FERNANDEZ

DEBA. El fútbol no descansa a pesar del puente por el Día del Padre. La mayoría de las plantillas del AmaikakBat tienen partido este fin de semana, aunque el infantil femenino y el alevín adelantaron sus encuentros el jueves. El resto se disputará a cabo hoy, tres de ellos en Errota Zar y dos lejos de Deba. El Preferente viene de disputar dos duras jornadas ante rivales directos y los resultados han sido positivos, ya que los han saldado con un triunfo y un empate.

Los entrenados por Unanue y Urbietia han trabajado bien y eso les ha permitido volverse a reunir con los equipos de arriba de la tabla. El líder, el GetariakoKeta, es inalcanzable, pero el Mutriku, segundo se encuentra únicamente con tres puntos más, un adversario al que los debarras ganaron la pasada jornada. El Amaikak es cuarto, empatado con Mondragón y Urola. Más abajo está el Tolosa, el adversario de esta jornada.



El Preferente viaja a Tolosa con el objetivo de lograr el triunfo. :: SALEGI

nada, un conjunto que en casa no funciona tan bien y encaja muchos goles.

El juvenil sigue rindiendo a un gran nivel y ha recuperado el liderazgo de un grupo muy igualado. La última victoria ante el Urola le ha permitido aventajar en un punto al Tolosa y Beasain. El Burumendi viene ahora a Errota Zar, un equipo que va octavo. El Amaikak tendrá que seguir con su buena dinámica para mantenerse fuerte en lo alto de la clasificación.

El juvenil femenino se está encontrando muchas dificultades en la Fase de Campeonas. Las rivales tienen mucho nivel, por lo que únicamente han podido sumar tres puntos, los cosechados ante el Amara Berri. Pero no se rinden y buscarán una victoria ante un equipo que va únicamente un puesto por arriba y con dos puntos más, el Urnieta. Las debarras ya saben que tendrán que estar concentradas en todo momen-

to para obtener algo positivo.

El cadete trabaja mucho y eso se vio la jornada pasada cuando plantó cara a una Real Sociedad muy poderosa, que acabó llevándose los tres puntos de Errota Zar, pero para lo cual tuvo que pelear hasta el final.

Los debarras se encuentran tranquilamente en la parte media de la clasificación. El Amaikak se verá las caras este fin de semana con un AloñaMendi que no atraviesa un buen momento y va antepenúltimo.

El Primera Infantil no juega esta semana, pero no por parón, sino por estar impares en el grupo. No obstante, sus compañeros del Infantil Txiki sí saltarán al campo. Los jóvenes debarras tratarán de volver a ganar, tras la derrota de la pasada jornada ante el DanenaAmaroz. El partido será ante un Trintxerpe, con el que está empatado a puntos, por lo que se presenta un partido muy competitivo.

ENCUENTROS

► **Preferente.** Contra el Tolosa. En Usabal, de Tolosa, hoy, a las 15.30 horas.

► **Juvenil.** Ante el Burumendi. En Errota Zar, hoy, a las 16.30 horas.

► **Juvenil F.** Frente al Urnieta. En Errota Zar, hoy, a las 18.30 horas.

► **Cadete.** Contra el Aloña Mendi. En Azkoagain, de Oñati, hoy, a las 11.15 horas.

► **Infantil T.** Frente al Trintxerpe. En Errota Zar, hoy, a las 11.00.

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. Eusko-Tren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700.

CUMPLEAÑOS

Leire Egaña Ostolaza, 3 urte. Zorionak eta muxu bat.



ANDER SALEGI

EL SURF SIGUE SIENDO PROTAGONISTA

Las miradas siguen centradas en el mar. El Campeonato de Gipuzkoa de surf, sup race, sup surf y longboard es uno de los atractivos este puente en el municipio. Unos 100 deportistas están tomando parte. Ayer, además, hubo proyección de vídeos y música con Buffalo. Hoy toca parrillada y funky, además de más pruebas.

ONDARROA

Ondarroa consigue el tercer puesto en el inicio traineril en el Memorial Sasieta

ONDARROA. Ondarroa obtuvo el tercer puesto en el Memorial Sasieta, celebrado en el Nervión, con lo que se reafirma en el buen inicio de esta temporada y en alto grado de compromiso de este joven equipo que tratará de obtener buenas clasificaciones.

La competición fue ganada por la embarcación de Zierbena que logró la victoria en el XV Memorial Jon Sasieta 'Bilba' disputado en aguas de la ría del Nervión con la participación de once tripulaciones vizcaínas.

La trainera 'galipa' marcó un registro de 20:22 y aventajó en 20

segundos a los anfitriones de Deusto y en 25 a la Antiguako Ama ondarresa.

A continuación se clasificaron, por este orden, Isuntza (+33), Santurtzi (+36), Arkote (+49), Getxo (+50), Lutzana (+52), Bermeo (+55), Elantxobe (+1:41) e Iberia (+1:54).

Además hubo también competición de veteranos en la que la victoria ha sido para Zumaia con un tiempo de 12:20 por delante de Arkote (+11), Getxo (+15), Zierbena (+24), Deusto Lutzana (+32), Zarautz (+1:04) y Sestao (+1:24).

El Aurrera consigue un empate en Hernani y sigue líder de la Regional

ONDARROA. El Aurrera obtuvo un empate contra con el Hernani, 0-0, en un difícil partido, en el que lo importante fue mantener la puerta a cero.

A lo largo de esta semana, los rojillos se habían preparado a fondo, con la moral alta, de cara a obtener un buen resultado, tras la derrota sufrida contra el Beti Gazte.

Además, el campo guipuzcoano siempre había sido difícil para obtener la victoria, con lo que el empate ha venido para las filas de los de Zaldupe, vistos los resulta-

dos conseguidos por sus perseguidores.

El Aretxabaleta obtuvo la victoria contra el Anaitasuna, 2-1, con lo que siguen siendo importantes las diferencias del cuadro de Xepe Gallastegui sobre el segundo.

Hasta ocho puntos saca el Aurrera al Aretxabaleta y diez al Tolosa y catorce al Hernani, cuarto, con lo que se vuelve a mostrar la buena clasificación del cuadro rojillo que este año deben aspirar al ascenso de la categoría de la Tercera División.

ERMUA

Carlos Totorika, del PSE, inicia una campaña foral de participación ciudadana

ERMUA. El PSE de Bizkaia ha puesto en marcha la campaña «integral» de participación ciudadana 'Trabajar por las cosas que te importan', con el objetivo de contactar con los ciudadanos vizcaínos para conocer sus inquietudes, críticas y propuestas, creando «un gran equipo» con los vizcaínos para «afrentar retos y salir, de una vez por todas, de la terrible situación que estamos viviendo».

Cine para el fin de semana

La programación de cine para hoy sábado llegará a las 19.30 con el primer pase de 'Calvary', una retorcida comedia negra dirigida por John Michael McDonagh y con una espectacular interpretación de

Brendan Gleeson. Esta película se pasará también mañana domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película del fin de semana será la sorprendente 'Fuerza mayor', del director sueco Ruben Östlund. 'Fuerza mayor' podrá verse hoy a las 22.00 y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, día 22, a las 17.00 podrá verse el último éxito de la factoría Disney. 'Into the Woods', protagonizada por Meryl Streep y Johnny Depp entrelaza las tramas de algunas de las más famosas historias escritas por los Hermanos Grimm. Un musical humorístico y conmovedor para disfrute de toda la familia.

EN BREVE

Cena de barcelonistas de la Peña El Centenari

Alrededor de un centenar de personas disfrutaron el pasado fin de semana de la séptima Trobada de Peñas Barcelonistas de Euskal Herria organizada por la Peña Ermuerra, El Centenari. El viernes se dió la bienvenida a los invitados. Acudió a la villa una delegación de la directiva del Fútbol Club Barcelona encabezada por Toni Freixa, el represen-

tante de la Federación de peñas vascas, Gorka Muñoz, los exjugadores Fusté y Carles Rexach, el famoso Avi Barça (abuelo del Barça), así como las peñas de Tolosa, Zumárraga, Zestoia, Alza, Durango, Erandio, Irún, Pasaia y Vitoria. Las diferentes delegaciones fueron recibidas también en el Ayuntamiento por una representación del equipo de gobierno, para rematar con una cena de gala que acogió a 80 comensales. El sábado los peñistas se desplazaron a Ipurua para disfrutar del encuentro.



A la cena se apuntaron 80 comensales. :: AINHOA LASUEN

Pruebas del Plan de Empleo 2015

Los resultados correspondientes a las pruebas de 203 personas para participar en el primer Plan de Empleo 2015 se publicarán el próximo lunes - a las 13 horas en los tablones de anuncios de Torreta (Centro de Empleo), Abiapuntu y Lobiano y también en la web corporativa. De las personas aspirantes pasarán a fase de entrevista 50 y las mismas realizarán la entrevista desde el martes día 24 al viernes 27.

Con olfato para el rescate

Los voluntarios de la Unidad Canina de Rescate y Salvamento, Ucas de Arrate, realizaron su entrenamiento en las calles del municipio

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Son dignos de admiración y reconocimiento, principalmente porque son voluntarios seleccionados y formados con exhaustividad para convertirse al cabo de un año en profesionales del rescate con perros. Además todos y cada uno de ellos realizan un gran esfuerzo personal y profesional para llegar a ser guías caninos.

La Unidad Canina de Rescate y Salvamento, Ucas de Arrate, cuenta en la actualidad con 15 componentes en su unidad (10 en Miranda y 5 entre Ermua, Eibar y Duranguesado). Su intención es la de conformar una unidad propia en esta zona «para contar con un equipo en condiciones». Para ello pretende reclutar alrededor de cinco personas más por esta zona. Son conscientes

de la dificultad «ya que somos voluntarios y no recibes nada hasta que ves la mirada de la persona a la que has encontrado a su familiar, entonces te das cuenta de la importancia de lo que haces y la recompensa es terrible».

Es por ello que estos días han querido realizar sus habituales entrenamientos en la zona, para hacer visible su labor entre la población.

El pasado sábado, su primera parada fue la de la Cantera de Mañaria «para que los perros trabajen la nariz, ya que en esta zona hay muchas corrientes de aire y a los perros les cuesta más diferenciar los olores» explica el Jefe de la Unidad, Valeriano de la Calle, que el pasado fin de semana se desplazó desde Miranda para realizar su entrenamiento en esta zona. Esta técnica se llama el 'venteo'. Se basa en descartar las personas que se encuentran en movimiento y encontrar las que están bajo una piedra o atrapadas.

Posteriormente visitaron Ermua, y en este caso, entrenaron la técnica del 'rastreo específico' que consiste en la búsqueda canina de personas en movimiento. Por ejemplo «mi perro es capaz de ir a buscar a



La unidad canina Ucas de Arrate durante su entrenamiento en las calles de Ermua. :: AINHOA LASUEN

mi padre que tiene alzheimer oliendo sus gafas y cuando le encuentra le sigue», informa De la Calle. «Lo mismo ocurre con el coche de una persona que ha disparado un arma o casos similares», afirma el jefe de la unidad.

En Ermua contaron con la colaboración de la Policía Municipal y sus perros encontraron, partiendo de la Cantera, a dos personas, una en la pantalla de video-wall de Zubiaurre y la otra sentada en un banco de Goiko.

Ni siquiera hace falta tener perro para participar en este colectivo. Es

una unidad canina, pero se puede colaborar siendo sanitarios, veterinarios, socorristas, estudiantes de medicina, aficionados a la escalada, a la montaña o a las telecomunicaciones, entre otros. «Porque cuando estamos trabajando necesitamos personas que puedan atendernos sanitariamente a nosotros y a los perros, que puedan ayudarnos a comunicarnos adecuadamente o a llegar a un lugar de difícil acceso», aclaran, desde Ucas de Arrate.

El requisito indispensable para participar en esta unidad canina es «tener un corazón grande», afirma

su responsable. Y no es para menos, ya que son voluntarios y entrenan todos los fines de semana, aunque se lo toman con humor. «La gente lo toma como un hobby y disfruta, ya que solemos tener entrenamientos, pasamos la mañana y luego vamos a comer juntos».

Las personas que deseen informarse sobre la unidad pueden hacerlo en el número de teléfono 629894590 o poniéndose en contacto por correo electrónico (unidadcaninaarrate@hotmail.es) y también en su página web (www.ucasdearrate.com).

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINITZA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Los caballeros del Zodiaco 17.00
Negociador 17.00 - 19.45 - 22.30
Chappie 19.45 - 22.30

ERMUA

Calvary 19.30
Fuerza mayor 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).